



えがお

2学期が始まりました！

42日間(+7/19, 20)で実質44日間)の長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休み期間中は、猛暑が続き「外で元気に…」といった活動もなかなかできなかったかと思いますが、大きな事故等の報告もなく、9月1日は36人全員が元気に登校し、たくましく成長した顔やたくさんの笑顔を見せて大変うれしく思いました。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いします。



始業式の様子

夏休みの思い出

夏休み期間中、保護者の方や地域の方の御協力をいただき、様々な行事や活動を行うことができました。

【7月23日 サマースクール】

夏休みの課題となったポスター等の制作を行いました。地域の方にもお手伝いいただき、絵筆の使い方や構図等を丁寧に教えていただきました。



【7月25日 学校であそぼう】

PTA役員の方が中心となって実行委員会を組織し、児童が楽しくプールで遊べる機会を作っていただきました。体育館で開会行事を行った後、準備体操をして、いよいよプールへ！浮き輪や水鉄砲などを持ち込んで楽しく遊びました。今年も楽しい思い出となりました。実行委員の皆様、ありがとうございました。



教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小 HP

令和7年9月8日 発行
発行者 神宮司賢一郎

【7月25日 あいさつ看板の設置】

PTA役員の方にあいさつ看板を設置していただきました。

毎年、各学年2名の代表児童の標語を選出し、新しい看板を製作しています。今年度は、5年生にも看板づくりをお手伝いしてもらいました。あいさつで笑顔はじける学校にしていきたいと思います。



【7月29日 校内研修】

夏休み期間を利用して、教職員の校内研修を実施しました。学習活動においてSDGsに関連した課題について考えを交流する活動についてのプログラムを検討した「グローバル教育プログラム研修」、授業で活用する学習ソフトの使い方について学んだ「ICT(タブレット端末)研修」、学力テストの結果から今後の学習指導について検討した「学力向上研修」を行いました。



【8月7日

【あたか栃木いじめ防止子どもフォーラム】

市内の小中高生を中心に、子ども達自身がいじめ防止のためにできることを考えることを目的とするオンラインフォーラムに、本校代表として6年生3名が参加しました。



各校のいじめ防止のための取組を情報交換し、その取組を通して自分や友達の気持ちがどのように変わってきたかについて話し合いました。「思いやりのある行動は、した人もされた人も嬉しい気持ちになる」といった意見が印象的でした。

【8月23日 にしかた子ども夏まつり】

本校PTA会長さんが実行委員長を務めた夏祭りが盛大に開催されました。本校PTA総務部の皆さんと模擬店を開いたり、子ども達も空手を披露したりと活躍していました。

夜までにぎやかに開催され、参加した子ども達は楽しい思い出の一つになったようです。



【8月24日 資源物回収】

早朝から、保護者の方や自治会の方、回収業者の方に御協力いただき、たくさんの資源物が回収されました。子ども達も車に乗って回収を手伝うことができました。

何回もトラックで運んでくださったり回収コンテナへの積み入れを手伝っていただいたり、大変ありがとうございました。皆様の御協力により、197,852円の収益となりました。今回の資源物回収で得られた収益は、今後の教育活動に活用させていただきます。御協力いただき、大変ありがとうございました。



【8月28日 西方地区学校保健委員会】

西方小・真名子小・西方中の学校保健を推進するための会合である、西方地域学校保健委員会が開催されました。

西方地区児童生徒の身体計測の平均値、健康診断結果、生活見直し週間と睡眠アンケートの集計結果を報告した後、児童生徒の睡眠について協議を行いました。学校医の先生からは、早起きを続けると自然と早

寝になるため1日15分ずつでも早く起きられるようにすることやスポーツドリンクを水代わりに飲むと糖分のとりすぎになることがあるなどを御助言いただきました。

学校医の先生方をはじめ各校のPTA会長の皆様などに御参加いただき、有意義な意見交換ができました。今後も、児童生徒のよりよい睡眠のために、学校・家庭・地域での連携を図っていきたいと思います。

避難訓練(9月4日)

竜巻が近くで発生し、学校に接近する恐れがあることを想定した避難訓練を実施しました。竜巻接近に合わせ、校内シェルターとしているトイレに避難し、身の安全を確保する動きを確認しました。子ども達は、真剣に取り組むことができました。



《児童の振り返りから》

- ・すこしきんちょうしたけど、にげかたがわかつてよかったです。(1年生)
- ・トイレ以外にも安全な場所をさがしておきたい。(4年生)
- ・ダンゴムシ姿勢を忘れないようにしたい。(6年生)

教室表示を作成しました！

真上地区の方が、かわいいとち介の教室表示を作成いただきました。早速、教室の入り口に下げさせていただきました。ありがとうございました。



お知らせ

10月3日(金)に県教育委員会と市教育委員会の共同訪問が実施されます。そのため、児童の下校が14時20分の一斉下校となります。予め御了承ください。

5・6年生

ポップコーン用トウモロコシの収穫

